

# Sage der dunklen Tage

## Zelda Gedicht

Von philipp

### Die Sage der dunklen Tage

Ich will euch erzählen die Sage,  
um die dunklen Tage.

Ganondorf unterjochte das Land,  
regierte es mit eiskalter Hand.

Prinzessin Zelda setzte sich zur wehr,  
doch die Prinzessin letztlich verjagte er.

Zu jener Zeit begann der Held zu erwachen,  
an seiner Seite eine Fee immer am lachen.

Der Held hieß Link,  
mit dem Schwerte recht flink.

Im Herzen war er gut,  
er besaß großen Mut.

Der böse Ganondorf mit dunkler Zauberei,  
rief einen riesigen schwarzen Drachen herbei.

Der Drache konnte Link nicht besiegen,  
und mußte dann ihm unterliegen.

Zusammen mit Shiek wurde Ganondorf überwunden,  
doch hinterlies in dem Lande er große Wunden.

Link kehrte zurück in die Wälder,  
überließ den Hylien ihre Felder.

Der Frieden herrschte fortan,  
das Böse kam nie mehr an die Macht heran.

Das war die Sage,

um die dunklen Tage.

Ein Gedicht zu Link, das kommt davon wenn man Zeldafan ist. Nun in diesem Sinne werdet nich Nintendo süchtig wie ich sonst passiert euch das auch noch^^